
防災部

第１回：令和元年11月26日(火)参加者：24名 第２回：令和2年2月12日(水)参加者：17名 合計：４１名

●庁舎施設について

(1)救急講習室を利用されてどうでしたか？ (6)座間市立体図模型(ジオラマ)をご覧になりどう思われましたか？

(2)救急法・AED取扱について受講していかがでしたか？ ●訓練施設について

(1)低層訓練棟の迷路体験室を利用されてどう思われましたか？

(3)消防水利(消火栓や格納箱など)の説明はいかがでしたか？

(2)模擬家屋を活用した消火栓放水を体験されてどう思われましたか？

(4)消防本部と消防団についての説明はいかがでしたか？

(3)消火装置(ケスゾー)を使った消火 を体験されてどう思われましたか？

(5)4階防災展示コーナーをご覧になってどう思われましたか？

●意見・感想

・応急処置のビデオはとてもためになった。

・消火器を使用した事がなかったので、体験できてよかった。

・迷路体験は煙の怖さ、目が見えなくなることによる恐怖が体験できてよかった。

・救急・消防に関する技術・知識を実体験でき有益な時間だった。

・救急法などは年1回位の反復が必要だと思うので、定期的な体験会があればよいと思う。

・消防水利については、可能なら各自治会でも説明機会を設けて欲しい。

・ＡＥＤの使用方法は具体的に体験して大変参考になった。

防災研修会アンケートまとめ
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